

ABSTRAK

Sintha risqiana dwi rohmatin. 105191106919. 2023. Analisis Dampak Perilaku Bullying Terhadap Prestasi Belajar Siswa SMA Negeri 1 Pangkep. Dibimbing oleh oleh Rahman Bactiar dan Elli Oschar.

Tujuan Penelitian yaitu untuk menggambarkan berbagai kasus bentuk bullying pada siswa di SMA Negeri 1 Pangkep pada kelas X MIPA 1, mengetahui solusi apa yang dilakukan guru terhadap siswa yang terkena *bullying* di SMA Negeri 1 Pangkep pada kelas X MIPA 1, serta untuk mengetahui keterkaitan prestasi belajar siswa yang terkena *bullying* di SMA Negeri 1 Pangkep pada kelas X MIPA 1.

Jenis Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah peneliti kualitatif. Lokasi dan objek penelitian ini yang gunakan bertempat di SMA Negeri 1 Pangkep. Fokus Penelitian adalah analisis dampak perilaku *bullying* terhadap prestasi belajar siswa di SMA Negeri 1 Pangkep sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah metode induktif, metode deduktif, dan metode komparatif.

Setelah peneliti melakukan penelitian untuk mendapatkan data yang diperoleh serta menguraikan secara sederhana permasalahan yang berkaitan dengan judul skripsi ini, maka bagian ini akan mengemukakan kesimpulan pokok dari keseluruhan apa yang telah diuraikan sebagai penegasan dan dilengkapi dengan saran-saran, oleh karena itu kesimpulan dari skripsi ini dapat dilihat dari uraian berikut:

1. Bentuk bullying yang terjadi pada siswa kelas X MIPA 1 di SMA negeri 1 Pangkep yaitu ada 2, yang pertama bentuk bullying fisik, dan yang kedua adalah bentuk *bullying* verbal.
2. Langkah preventif yang dilakukan sekolah dalam upaya menanggulangi terjadinya tindakan *bullying* ada 4, yaitu tata tertib, pembinaan dan pengawasan terhadap siswa, strategi guru kelas dalam mencegah *bullying* dan kerja sama dengan orang tua.
3. Tindakan bullying sangat berpengaruh terhadap prestasi belajar siswa kelas X MIPA 1 di SMA Negeri 1 Pangkep, dimana ada 1 siswa yang mengalami perundungan (*bullying*) sehingga sangat berpengaruh pada prestasi belajarnya. Dimana siswa tersebut mendapat nilai 70 sehingga masih sangat jauh dari nilai KKM.

Kata Kunci: *Bullying*, Prestasi Belajar, Sekolah Menengah Atas